

み の り

学校ホームページ <http://www.kamonorin-h.nein.ed.jp>

農ク校内意見発表会15名が堂々発表！



5月23日(木)、学校農業クラブ主催の校内意見発表会が開催されました。この大会は、農業に関する抱負や意見を交換し、問題

解決の能力を養うとともに、クラブ員の親睦を図る目的で毎年行われています。

春休みに全校生徒が意見文を書きましたが、「年々レベルが上がっている」との評。この日は、代表の15名が壇上で発表しました。いずれも堂々たる発表で、「農業が地球的課題、地域の課題を解決するために大切な役割を担っている」「より多くの方が農業の今について関心を持ち、協力し合っていくことが大切だ」「魅力ある地域資源を伝え、地域に誇りを持ち生活してもらえるように、これからも活動したい」など、全校生徒に思いが届いたようでした。

厳正な審査の結果、以下のとおり最優秀賞(☆)1名、優秀賞(◎)5名が決まりました。おめでとうございます。県大会に出場する森山さん、北澤さん、佐藤さんには、北信越大会を目指してさらに頑張ってもらいたいと願っています。健闘を祈ります。

また、企画運営に当たった農ク役員の皆さん、お疲れ様でした。見事な仕切りでした。

発表した代表15名の皆さん

《Ⅰ類:生産・流通・経営》

○大原彩愛さん(2-3)

「生産者として私たちができること」

○坂井桃花さん(1-1) 「農業経営に関する意見」

◎堀川真那さん(3-4) 「私が考える六次産業」

◎北澤美夏さん(1-3)

「農業の活性化のために今できること」

○志田輝さん(2-5) 「六次産業化っていいよね」

《Ⅱ類:開発・保全・創造》

○高取愛菜さん(3-2)

「世界の食料と健康について」

◎金子颯希さん(2-1) 「森林との交流」

☆森山萌瑛さん(3-1)

「農は国の基なり…改め」

《Ⅲ類:ヒューマンサービス》

○星直樹さん(2-4) 「動物の命のありがたみ」

○小林凜華さん(2-2)

「食料廃棄物の現状と向き合う」

○高野航志さん(1-2)

「地域の食文化と伝統文化の継承」

◎佐藤美咲さん(3-5)

「ヒメサコリを活用した地域振興」

○佐藤玖美さん(3-3) 「園芸で人と街を元気に」

○小泉美友貴さん(1-4)

「農業の将来と子どもの関係性」

◎高木悠成さん(1-5)

「僕たちの故郷の今と未来」

堂々たる発表、お疲れ様でした

空手道部高木選手県総体優勝、H出場決定！

～女子団体組手3位入賞、北信越大会出場決定～



5月25・26日(土・日)に、鳥屋野総合体育館で開かれた県総体空手道大会。本校空手道部が快拳を成し遂げました。

女子個人組手に出場した高木知香選手(3-3)が、決勝戦で小さい頃からのライバルに2-0で勝利。見事優勝し、8月に沖縄で開催されるインターハイの出場権を獲得。「ここまでやってきて良かった」と笑顔を見せていました。

また、女子団体組手でも、高木知香選手、山川琳子選手(3-5)、利倉愛深選手(2-4)、關綾香選手(2-3)の本校チームが、北信越大会代表決定戦で新潟江南高校に3-0で見事勝利して3位入賞し、北信越大会に駒を進めました。

細かい積み重ねが実を結んだ大きな成果です。心から健闘を称えます。

写真部串田琴美さん優秀賞受賞！



5月24・25日、新潟南高校・巻文化会館で、高文連写真専門部第23回撮影大会が開催されました。

県下49校865名の

写真部員が一堂に会し、(株)新潟フジカラー他の協力のもと、プロの写真家の指導を受けながら、撮影に臨みました。2日目には、自信作1点を持ち寄り、審査した結果、串田琴美さん(1-2)が、優秀賞(全県で9点)を受賞しました(↑写真は受賞作品)。おめでとうございます。1年生で受賞するのは珍しいこととが、今後の活躍が期待されます。

9月6～27日、県庁西回廊ギャラリーで入賞作品展が開催されます。是非ご覧ください。

緑地工学コース3年生、柏を記念植樹！



5月8日(水)、環境緑地科緑地工学コース3年生が、校門から続く植物園の一角に柏の木を植樹しました。

本校の校章は、農科を象徴する稲穂と、林科を象徴する柏の葉がデザインされており、林科の流れをくむ緑地工学コースが、創立記念日に寄せて記念植樹したものです。

柏の葉は、落葉樹ながら秋に落葉せず、新葉がそろそろまで古い葉が付いたままであり、家運隆昌を象徴する縁起の良い木とされ、端午の節句の柏餅に使われるようになったと言われています。

環境緑地科をはじめ本校が、伝統を継承しつつ、新たな取組にもチャレンジし、ますます発展することを願っています。植樹ありがとうございました。

アグリスタディーツアー、なごやかに！



【←里芋苗の定植】



【↑花の寄せ植え】

【←全員で記念写真】



5月12日(日)、恒例のアグリスタディーツアー(ふれあい農園)が開催され、市内の小学生と保護者の皆さん合計38名から参加していただきました。

農業の魅力と大切さを伝えたいと、今年は農業クラブ役員に加え、生徒会(青海会)役員も加わり、バージョンアップ。一緒に里芋苗の定植、花の寄せ植え、木のオモチャづくりに取り組みました。

参加者からは、「黒いビニールシートの意味が初めてわかった」「きれいな寄せ植えができた、家に飾ります」「糸ノコも高校生が手伝ってくれて安心だった」などの声。農業にふれあい、楽しんでいただけたなら幸いです。第2回もお待ちしています。

進路選択「研究の夏」「勝負の夏」近づく！

夏は、進路先を研究したり、進路希望を実現するための力を高める時期です。今から計画を立て、充実した夏にしてください。話題を3つ紹介します。



◎進学希望者に…

令和2年度から、新潟大学に経済社会学部が新設されます。また、産業界と連携し実学を重視する新しいタイプの大学(専門職大学)として、新潟市に開志専門職大学が開学します。

大学、短大、専門学校いずれも時代に合わせて変容し、入試制度も変化しています。1・2年生のうちから(もちろん3年生も)オープンキャンパスに出かけ、進路先をよく研究してください。

◎就職希望者に…

3年生向けに、7月にハローワーク主催の地区別企業説明会が開催されます。本校では、皆さんの学習機会を確保するため、2地区まで公欠で参加できます。企業の人事担当者の話を直接聞く機会、有効に活用、真剣に参加してください。

◎公務員希望者に…

新潟県職員採用案内が届きました。昨年度の倍率が公表されています。高卒一般事務8.4倍、総合土木(農業土木含む)2.0倍、警察官全体3.6倍です。無理だと自分で限界を作らず、挑戦してください。